

pection. Le Père Giunta redoubla de réserve. La calomnie n'en continuait pas moins. On crut alors nécessaire d'éloigner le confesseur qui fut envoyé au couvent de Sienne.

La perte de son confesseur fut pour Marguerite une rude épreuve. Homme éclairé de Dieu, il l'avait toujours conduite avec sûreté dans les voies de la perfection. Le Père Jean qui remplaçait quelquefois le Père Giunta fut également éloigné.

La Sainte comprit qu'elle était, dans son épreuve, un sujet de troubles pour les religieux intimidés. Elle fit donc le sacrifice d'abandonner l'église de Saint François où elle avait été comblée de tant de grâces et elle alla recevoir les sacrements dans une autre église.

La rude épreuve dura sept ans. Quand cet orage si long fut passé, le Père Giunta revint à Cortone et prit soin de l'âme de Marguerite jusqu'à la fin de sa vie terrestre.

